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明一奶粉怎么样(可瑞乐奶粉怎么样)

明一奶粉怎么样？明一奶粉！明一奶粉怎么样

 明一老板是福州的姓陈的兄弟俩人,原来是做奶粉经销商的,做过很多品牌在福建省
的经销商,熟悉奶粉行业和挖到第一桶金后,跑到香港注册了一家公司,以香港明一的
名义自己生产奶粉,早几年量很小,价格很低,主要是做福建省的乡镇市场, 08年后没受
三聚氰胺影响,在很多省份开始销售,业绩大增。但经营管理仍然是较差,人员流动率
也很高,典型的个体小企业,却打个香港企业名号,却在香港连听都没听说过,只是做国
内乡镇市场而已,算个港版的假洋鬼子吧,其新出的α尔法高价产品,性价比极低。
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没喝过明一的奶粉哦,我家宝宝喝的是荷兰牛栏,老公负责购买,呵呵

明一 奶粉 口碑 好不好 ? _ 宝宝 树

明一奶粉不错呢，我家从出生就喝的明一领凡阿尔法奶粉，这款奶粉当中添加了水
解乳清蛋白，小分子结构，宝宝肠胃更容易吸收，消化更好，不怎么容易出现便秘
或者腹泻的情况，而且也不会因为肚子不舒服经常哭闹。我宝宝特别爱喝，身体发
育得还不错，也不怎么生病。

明一 启凡 美佳 奶粉 好不好 ? - 太平洋 汽车 网

明一奶粉有很多系列的，每一个系列都有着独到之处，比如明一牧栏纯有机奶粉 ，
不仅奶源好，而且选用的是全球优质原料，品质有保障，关键口感也很好，我家小
宝很爱喝。
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